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REQUERIMENTO N° 41/13  

De Informações

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D OESTE
N° Protocolo: 00450/2013

Dt. Entrada: 17/01/2013 Hora: 14:39 “Acerca de obra de UBS paralisada no
N°Docto: bairro Planalto do Sol I”
Interessado: Dr Jose
Assunto: Requerimento

Considerando-se que, este vereador recebeu denúncia de que a obra 
de construção da UBS (Unidade Básica de Saúde) do bairro Planalto do Sol
I, entre as ruas Ilhéus, Teresina e Belém, encontra-se paralisada e desde o 
início do ano não há qualquer movimentação de trabalhadores no local;

Considerando-se que, informações que chegaram a este parlamentar 
é que a empreiteira contratada pelo Município -  N Pride Construções Ltda 
ME -  não estaria efetuando o pagamento aos seus funcionários em dia, por 
isso eles deixaram de trabalhar na obra;

Considerando-se que, moradores e comerciantes ouvidos confirmam 
que a obra está abandonada desde o final do ano e nem o vigia que antes 
atuava no local está trabalhando mais;

Considerando-se que, segundo a placa informativa da obra, o custo 
é de R$ 1.042.474,22, iniciada em 27 de agosto de 2012, com previsão de 
término em 18 meses;

Considerando-se que, segundo informações, a mesma empreiteira 
seria a responsável por outras obras no município e que elas estariam na 
mesma situação;

Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 - A Administração Municipal tem conhecimento dessas
informações de que a obra de construção da UBS do Planalto do Sol I está



inteiTompida? Se a resposta for positiva, quais os motivos que levaram à 
paralisação da construção?;

r

2 - E verídica a informação de que a empresa vem atrasando os 
pagamentos a seus funcionários? Se a resposta for positiva, o que a 
Administração vem fazendo para ajudar a resolver a situação?;

3 -  Os repasses de recursos do município à contratada estão em dia?;

4 -  Além da obra de construção da UBS do Planalto do Sol I, quais 
outras obras que vem sendo realizadas pela N Pride Construções Ltda ME 
no município? Essas obras estão em andamento normalmente ou também 
estão paralisadas?;

5 — Na Administração anterior, foi anunciada a construção de várias 
UBs s na cidade. Quantas construções de unidades de saúde foram 
iniciadas na cidade? Em que bairros? Qual o investimento total nessas 
construções e os recursos são originários de quais entes da federação?

6 -  Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de janeiro de 2013

JOSÉU/NTONIO FERREIRA 
“DR. JOSÉ”
- Vereador -


